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                      ２００５年を迎えて  会長挨拶 

                                   会長Ｌ 速水清朗 

     新年あけましておめでとうございます。 

 

昨年は大変お世話にありがとうございました。昨年は年末の2004年を現す言葉として「災」が書かれた通り台風や地震に

よる自然災害で多くの被害がでました。今尚日常の生活に復帰できずご苦労をされている方や家族を亡くし不安を抱えて

いる方には一日でも早く心安らぐ日が訪れますことを心より祈念しています。 

 さて、中村ライオンズクラブにおきましてはＨＯＴ・ほっと・フォトキャンペーンで例年の通りＡＣＴのスタートを切

りました。あいにくの大雨で開催場所をＪＲ駅前の屋根の下になりましたが、予定通りの内容でＡＣＴができました。8

月のガバナーをお迎えしての２Ｚ合同例会での食中毒では、多くのメンバーに辛い思い出を作りました。被害に遭われま

したメンバーには改めてお詫び申し上げます。１Ｒでの真夏に打ち水キャンペーン、防災の日に併せた東海大地震に関す

る講演会、10月の２Ｚ合同献血では雨の中多くのメンバーにご協力を頂きました。国際平和ポスターコンテストを今年も

行い多くの子供達が参加、稲葉地公園の清掃、砂場の清掃、そして、年末にはガバナーが今期主軸としているＡＣＴの薬

物乱用防止教室開催をすることが出来ました。 

 半年を振り返りますとメンバーの皆様に多大なご協力を賜りました。心より御礼申し上げます。2005年は中部国際空港

の開港や愛・地球博が開催され、ここ愛知がさらに活気づきます。昨年を代表した文字「災」が転じて「福」となる年と

なりますことを祈念し、メンバー皆様方がさらなる発展・繁栄をされますことを心よりお祈り申し上げます。本年も何卒

よろしくお願い申し上げます。 

 
「お知らせ」 

 第７６１回例会（新年例会） 

  １月１２日（水） 午後１２時～  加藤旅館 

 第７６２回例会 

  １月１９日（水） 午後６時～ 
 

              名古屋クラウンホテル 

 第７６３回例会（節分例会） 

   ２月２日（水）  午後６時～ 

           名古屋マリオットアソシアホテル 

 第７６４回例会 

  ２月１６日（水） 午後６時～ 
 

                 名古屋クラウンホテル 



 
理事会 

 

第３９２回 理事会議事 

 

日時及び場所 
平成１６年 12 月１日(水) 17:00～18:00  

            於: 名古屋マリオットアソシアホテル 

速水 柴田 坪井 入山 明石 上野 野々垣 大藪 加藤善  

遠藤 河瀬 高木 柘植 中川 大竹 峠 中山恭 丹羽 吉金  

                       （役員１９名） 

山梨 加藤鋭 大塚 中山和 安井 堀江 田中 加藤音 浅岡 

大場 笹瀬 斎藤靖 木村            (接待委員) 

出 席 調 査 

高坂 藤井 堀江泰 前田 山本 吉川 渡辺 

                     (委員長及び副役員) 

議長 会 長  Ｌ 速水清朗 

議事進行 副幹事  Ｌ 明石元佑   
   

   

書記 副幹事  Ｌ 渡辺一央 青色は欠席 

一、                                                       会長挨拶 

 

ニ、議題・審議事項 議長 Ｌ速水清朗 

   （第１号議案）前回議事録報告(Ｌ速水) 

                                           ―承認 

   （第２号議案）第760回クリスマス例会予算案の件(№2～4)  

                        計画・大会委員長 Ｌ遠藤 

 

       女性の土産は花、子供には長靴(中味、お菓子)        －承認 

 

   （第３号議案）１１月早朝例会決算の件（№5） 

               保健奉仕・環境保全奉仕委員長 Ｌ吉金 

 

                                                       ―承認 

   （第４号議案）六反ｳｫｰﾙｱｰﾄｷﾞｬﾗﾘｰ洗浄及び表示ﾌﾟﾚｰﾄの件  

          保健奉仕・環境保全奉仕委員長 Ｌ吉金 

 

        維持・管理は中村ＬＣとなっている。財政安定基金より出す  －承認 

        笹島ガード下、北面・南面洗浄の件 

        万博協会よりもう少し綺麗にして欲しいと要望が来ている   －承認 

        中村ＬＣ単独献血日時の件    （№6～9） 

        ユニーとの話し合いがついていないので、１月での審議送りとする。 

 

  （第５号議案）「薬物乱用防止教室」予算の件（№10） 

                      ＹＥ・青少年指導委員長 Ｌ高木 

        12/22 日比津中学校にて開催終業式（9:00- ）にて     －承認 

 

  （第６号議案）事務局員 一時金(一般に賞与というもの)について 会 長 Ｌ速水 

 



                                                        ―承認 

  （第７号議案）会員増強に向け、会費の変更 

 

        準会員は６万円｡入会金は１．５万円とする。賛助会員は３万円とする。 

        １月に手帳も修正する。慶弔その他は正会員と同じ扱いとする。  －承認 

三．報告事項 

 

   ・2003～2004年度 MJF20口以上のクラブ表彰について 前 会 長 Ｌ柴田 

         例会場で発表させてもらう。 

   ・ホワイトライオン対抗懇親麻雀大会について（№11） むつび会会長 Ｌ上野 

四．幹事報告 

 

五．その他 
 

 
例会の報告 

第７５９回例会 

第７５９回  例 会  

日時： ２００４年１２月１日（水） 18:30 ～  19:45 

於：名古屋マリオットアソシアホテル  
出席者数：４４名 

ﾌｧｲﾝ・ﾄﾞﾈｰｼｮﾝ：２０２，０００円 

実行委員  Ｌ日置淳一 

開会セレモニー後の挨拶で会長Ｌ速水清朗は、「例会が執行部の手配ミスにより、開会時間、場所が変更になり大変迷惑を

おかけしましたが、30周年記念式典以来の『ﾀﾜｰｽﾞﾎﾞー ﾙﾙｰﾑ』の部屋で例会を行うことが出来たのは、結果として良かったこと

し、お許し願いたい。本日のお客様は、当クラブが継続9回目のＡＣＴとして取り組んだ『ﾗｲｵﾝｽﾞ国際平和ﾎﾟｽﾀｰｺﾝﾃｽﾄ』に応

募され、中村区内小中学校15校二百有余名のなかから最優秀作として受賞された千成小学校の伊東桂司君とお母様の仁美

様です。『誠におめでとうございます』」と紹介されました。 

次にﾗｲｵﾝｽﾞ国際平和ﾎﾟｽﾀｰｺﾝﾃｽﾄの表彰式が行われ、伊東桂司君は会長より送られた賞状と大きな賞品の地球儀を抱え

満面の笑みで応えておられました。 

続いて前会長Ｌ柴田より ’０３～’０４年度 ＭＪＦ20口以上のクラブ表彰が 11月29日に行われ、受賞された地区内17クラ

ブの前会長が一堂に会し、前ガバナーＬ栢森新治より表彰楯の授与が行われた旨の報告があり、楯の披露がなされました。 

アワードの伝達では、長期在籍35年のＬ加藤鋭吉、15年のＬ中川法恵です。両名を代表してＬ加藤は、「太閤クラブに 37

歳で入会し、当時の先輩方に色々教えられ鍛えられました。クラブでの種々の活動は大変貴重な経験となり、その後の人生

勉強に生かされていると思います。今振り返れば35年は永いようで短く思える期間でした。今後もよろしく」と挨拶されました。 

議事審議事項は①クリスマス家族例会の予算②11月早朝例会の決算③六反ｳｫｰﾙｱｰﾄｷﾞｬﾗﾘｰ洗浄及び笹島ｶﾞー ﾄﾞ側面画

の洗浄予算④「薬物乱用防止教室」開催の予算⑤事務局員一時金支給の各事項が承認されました。 

幹事報告は①ＭＪＦ1,000 ﾄﾞﾙ基金の申し込みお礼と追加申し込み②ｹﾅﾌの紙すき体験会③ホワイトライオン懇親会の件が

報告され、いずれも申し込み希望者の要請でした。 



結婚記念日、誕生祝の発表の後、Ｌ斎藤実の市会議員30週年記念パーティーへの参加お礼の挨拶があり「当時、地下鉄

は中村公園までで、その先高畑周辺は田園風景が残っていた。今は都市環状地下鉄ができ上がり、セントレアの開港、愛地

球博の開催と間近に迫り、さらに名古屋城 築400年とイベントが目白押しで、名古屋は大きく変わろうとしている」と述べられ

ました。 

食事後のテールツイスターの登場で指名されたＬ大場ＺＣは「ＺＣとしての例会訪問は本日のブルースカイＬＣの昼例会で

すべて終了しました。ゾーン内どのクラブも世代交代の問題を抱えているように思われます。今後はゾーン事務局の改革・経

費削減に力を注ぎたいのだが、色々と問題があるようです」と述べられました。 

L丹羽正道 記 
 

  

実行委員長 L日置 中村LC最優秀賞の伊東桂司君 

  

表彰状と記念品の贈呈 記念に ハイポーズ！ 

  

昨年度MJF２０口以上で表彰 

されたことを報告する L柴田 

アワードの伝達。 

３５年 L加藤鋭 １５年 L中川 



  

１２月誕生日のメンバー テールツイスター登場 

  

ゾーンチャーパーソン L大場 

半年を振り返って挨拶 
全員でロアー一斉 

第７６０回例会（クリスマス例会） 

日時：１２月１５日（水）18：00～20：00 

場所：ホテルキャッスルプラザ 

出席者数：４４名 

ファイン・ドネーション：81,000円 

実行委員 Ｌ中川法恵 

今年は１２月師走に入っても暖冬が続いている。今回は恒例のクリスマス家族例会である。実行委員はＬ中川法恵で１

８：００に始まった。 

 最初に会長の挨拶で、１２月で会長就任半年がたち、中でも雨の中の交通安全、例会での食中毒など色んな事があり

ましたが、あと半年どうかよろしくとの事でしめられた。続いて幹事報告では、１月１４日テレピアホールにて「彩あ

る堀川再生への夢」を題としてシンポジウムが行われるので参加を呼びかけられた。続いて出席率、会計報告と進み、

Ｌ入山毅士の閉会のゴングで終了した。 

 場所を変え、１８：２０よりクリスマス家族例会が行われた。開会の挨拶は１Ｒ２ＺＺＣのＬ大場民男よりあった。

続いて乾杯の音頭を指導力育成委員長のＬ河瀬良三で行われた。今年は災いの年であるが、災い転じて福となる ウイ・

サーブで乾杯をした。 

 いよいよ懇親会の始まりである。 

 いつもとちがった雰囲気の中、服部公子さんによる歌などがアトラクションとして行われ、皆が一緒になって楽しめ

た。また会長がサンタクロースに変装して子供達に長靴お菓子などを渡し、又、ライオンレディーにはシクラメンの花

が贈られた。 

 時間も過ぎ、２０：００Ｌ遠藤英雄より、計画・大会などあと半年皆様の意見などをきき、やって行きたいという言



葉でしめられ、終了した。 

                                                   Ｌ前川和茂 記 

  

名司会 実行委員長 L中川 L大場による家族の皆さんへ歓迎の挨拶 

  

服部公子さんによる楽しいアトラクション となかい L大竹 大熱唱！！ 

  

速水サンタと ハイポーズ 速水サンタ 大奮闘 

  


